



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
12 SEP 2023	
Recibido.....	17:10.....Hs.
Exp. N°.....	52267.....C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe cuáles fueron las razones por las cuales Milton Carballo, de solamente quince años, no fue internado en el Hospital de Niños “Víctor Vilela” de la ciudad de Rosario, cabecera del departamento homónimo, tal como había sido ordenado y terminó asesinado el lunes 11 de septiembre de 2023.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Milton Carballo tenía quince años y fue asesinado el lunes 11 de septiembre de 2023 en el FONAVI de Rouillón y Seguí, en la zona sudoeste de la ciudad de Rosario, cabecera del departamento homónimo.

Todas las crónicas periodísticas mencionan que Milton sufría un estrés postraumático que derivó en un problema de salud mental y su familia reclamó insistentemente un tratamiento y una internación que nunca llegó aunque había sido ordenada.

Por eso resulta fundamental saber por qué no se llevó adelante la mencionada internación que iba a tener lugar en el Hospital de Niños “Víctor Vilela”.

Claribel, prima de Milton, sostuvo: “Lo mataron injustamente por una confusión, él era un niño que no le hacía daño a nadie, tenía problemas mentales. Con muchas órdenes y denuncias hechas en Tribunales para internación”.

“Salió por la madrugada a comprar un paquete de masitas y lo acribillaron a tiros por la espalda sin razón alguna. En la escalera 13 de Sanguinetti y Espinillo. Lo dejaron tirado como un perro”.

“Teníamos una orden de búsqueda hacia él para poder internarlo en (el Hospital de Niños Víctor J.) Vilela, hubo un mal accionar de la policía al no hacerse cargo de la situación. Un mal accionar del centro de salud Casals. Milton estaba en un estado de vulnerabilidad total...”.

“No solo los que lo mataron, sino también el Estado por hacer vista ciega ante todas las puertas que fuimos a golpear para que él tenga su tratamiento y pueda ser un niño sano. El Estado completamente ausente. Queremos hacer público este hecho para que los culpables sean imputados y se haga Justicia...”.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Valentín Solís y Eric Galli eran amigos de Milton. No habían tenido clase porque no había agua en la escuela, y por eso se quedaron sentados en uno de los patios del Fona-vi. Corría noviembre del 2022. Mientras tomaban una gaseosa y charlaban con otro joven, aparecieron unos atacantes y dispararon contra el grupo. Los tiros no eran para ellos, pero sus cuerpos los recibieron y murieron en el lugar.

La familia de Milton contó que ver a sus amigos muertos le generó al adolescente un problema de salud mental y luchaban por brindarle un tratamiento.

Es necesario explicar por qué no se produjo la internación ordenada y quiénes fueron los responsables para no llevarla a cabo.

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.